

# ASPIRASI WARGA

## Polres Indramayu Perkuat Upaya Pemberantasan Narkoba melalui Posko Kampung Tangguh Bebas Narkoba

Indramayu - [INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM](http://INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 11, 2023 - 08:51



*Polres Indramayu Perkuat Upaya Pemberantasan Narkoba melalui Posko Kampung Tangguh Bebas Narkoba*

Indramayu,— Polres Indramayu jajaran Polda Jabar terus mengintensifkan langkah-langkah pemberantasan narkoba dengan melakukan pengecekan lokasi pembuatan Posko Kampung Tangguh Bebas Narkoba, di wilayah Kecamatan

dan Kabupaten Indramayu.

Upaya ini merupakan bentuk komitmen Polres Indramayu dalam menjaga keamanan masyarakat dari dampak buruk narkoba.

Dalam kegiatan yang dilakukan, Sat Narkoba Polres Indramayu melakukan pengecekan terhadap lokasi yang direncanakan akan dijadikan Posko Kampung Tangguh Bebas Narkoba.

Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat dan juga bekerja sama dengan instansi terkait.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyampaikan bahwa Posko Kampung Tangguh Bebas Narkoba merupakan langkah strategis dalam mewujudkan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba.

"Posko ini akan menjadi pusat koordinasi berbagai kegiatan preventif untuk mencegah dan memberantas peredaran serta penggunaan narkoba di kalangan masyarakat," ujar AKP Otong Jubaedi, Jumat (11/8/2023)

Selain itu, ia juga menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung upaya pemberantasan narkoba.

"Kampung Tangguh Bebas Narkoba akan berhasil jika semua elemen masyarakat bersatu dan berkolaborasi dalam upaya mewujudkan lingkungan yang sehat dan terbebas dari narkoba," tambahnya.

Pihaknya berharap bahwa kehadiran Posko Kampung Tangguh Bebas Narkoba ini akan memberikan dampak positif dalam mengurangi peredaran dan penggunaan narkoba di wilayah tersebut.

"Dengan adanya dukungan dan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan upaya pemberantasan narkoba dapat semakin efektif dan berkelanjutan," ujar AKP Otong Jubaedi.

**ANDRI/ HMS RES IMYU**